Kaufbeuren

Musikge Archivalien Wertachsta Kultur

www.all-in.de



Kaufbeuren aus luftiger Höhe

Groß war das Interesse vieler Bürger am Herbstfest der Kaufbeurer Lauberhausfreunde. Eine besondere Attraktion des neuen Vereins bei der Veranstaltung stellte eine Hebebühne dar, die in der Kaiser-Max-Straße stand, und einen weiten Ausblick ermöglichte. Nina, Caro (verdeckt), Anna und Tina erlebten zusammen mit Rolf Triebel (rechts) die Altstadt aus 28 Metern Höhe. Mit dem Herbstfest haben die Lauberhausfreunde ihre Gründung gefeiert. Die Gruppierung will das Jugendhaus der evangelischen Gemeinde in der Bismarckstraße (beim Heinzelmannstift) unterstützen. Bei dem Fest vor der Dreifaltigkeitskirche gab es unter anderem auch Musik sowie ein Kinderprogramm.